

和歌山市立東和中学校

生徒指導だより

～君たちは未来から「今」を託されている～

No.1 2014.4.25



「おはようございます!!」

私は、毎朝、校舎の玄関先に居ます。私の顔を見て、笑顔であいさつをくれるみなさんが、気持ちのいい朝を届けてくれます。ありがとう。

中には、苦笑いしながら学生服のボタンを留めたり、髪を束ねたり、スカートを下ろしたり、紙名札に名前を書いて留めたり…(^;)でも、愛想悪く通り過ぎる人はいません。私が一声かけると、みんな応えてくれます。ありがとう。

ほんの数名、8時30分の本鈴に間に合わず、申し訳なさそうな表情で門をくぐる人がいますし、疲れた様子で登校する人もいます。それでも、一声かけるとやっぱり応えてくれます。ありがとう。

集会の場でも話したとおり、新学年になった2・3年生のみなさんは、自ら良好な方向に向かって進もうとしていると感じています。そのみなさんを応援していますよ。1年生のみなさんは、中学生としての好スタートはきれいましたか？いまの自分を見てください。大丈夫ですか？入学式の入場の前に話したことを覚えてるでしょうか！？もし、つまずいたり、こけちゃったりしても、立ち上がって、胸を張って進むことが大切です。みなさんを応援し続けますよ。



生徒指導情報



学校の様子や校則に関する
こと、生徒指導に関連する情
報をお伝えします。ご家庭で
の話題にしてください。

- * 朝の読書に始まり、授業は、落ち着いた雰囲気で行われています。昼休みの予鈴が鳴るとすぐにグラウンドから戻ってくるなど、チャイムとともに行動できています。ただ、教室移動に慣れていない1年生が授業に遅れることがあったり、数名の人が、授業中にトイレなどを理由に教室を出ることがあるようですが、全体としては、そういったことに惑わされることなく、授業に集中できています。
- * 昼休みになると、元気よく走り回る姿をたくさん見ます。ただ、校舎内を走るといった危険な行為を見ることがあります。運動することは、とても良いことです。しかし、運動するのにふさわしい場所かどうかを考えましょう。
- * 服装、頭髪について、先生に指摘される人が、少しずつ増えてきました。1人でいくつも指摘される人が数名います。いま一度、自分を振り返り、先生に指摘されずに整えましょう。男子なら、制服のボタンをはずしていませんか？女子なら、長い髪は結びましょう。スカートは膝が隠れる程度の長さに。名札は？靴は？中学校は、みなさんが卒業後、社会に出たとき、ルールを守れる人になるための訓練の場です。しっかり学びましょう。

学校には、たくさんの花が咲いていますよ。
優しく丁寧に手入れをすれば、花はきれいに輝きます。
ところが、何もせず放っておくと、荒れてしまいます。
自分と仲間に優しくして、みんなで輝く東和にしましょうね。

